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10097/2014-2020 
 
Datum: 

 
15.01.2019 
 

 
 
 
An den Vorsitzenden des 
Schul- u. Sportausschusses 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Schul- u. Sportausschuss 21.01.2020 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Anfrage der FDP vom 14.01.2020 zum Thema "Verwendung der jährlichen 
Pauschale zur Förderung kom. Aufwendungen für die schul. Inklusion" 
 

 
Text der Anfrage: 

Wie wird in diesem Schuljahr die jährliche Pauschale zur Förderung kommunaler Aufwendungen 
für die schulische Inklusion verwendet (Wie viele Stellen an welchen Schulen, Wieviel 
Zuwendungen an OGS-Träger usw.)?  
 
Zusatzfrage 1:  
Wie viele Kinder mit festgestelltem Förderbedarf haben in den vergangenen Sommerferien 
inklusive Ferienangebote genutzt?  
 
Zusatzfrage 2:  
Wie hoch werden die Zuwendungen für die OGS-Träger für den laufenden OGS-Betrieb zur 
Deckung von erhöhtem Personalaufwand in diesem Schuljahr sein? 
 
Unterschrift: 

 
gez. 
J. M. Schlifter 
 

 
 
 
 
 
 
 
 


	Gremium
	Datum
	OStatus
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag

